

Presseinformation

Augsburg, 12.09.2023

Schüler im südlichen Landkreis fahren künftig Regionalbus

Ab dem kommenden Schuljahr wird der Schülerverkehr in das allgemeine Angebot des AVV-Regionalbusbetriebs integriert. Berechtigte Schüler erhalten AVV-Tickets.

Mehr Kapazitäten insbesondere in der Hauptverkehrszeit und Busse, die von allen Fahrgästen gleichermaßen genutzt werden können – das ist das Ziel des neuen Schülerverkehr-Konzepts im südlichen Raum des AVV-Verbundgebiets. Das bisherige Konzept des sogenannten „Freigestellten Schülerverkehrs“ sah ausschließlich eine Beförderung der Schüler:innen vom Wohnort zur Schule und zurück vor. Zudem standen diese Busse nicht öffentlich zur Verfügung. Durch die Eingliederung der Schülerbeförderung in den allgemeinen AVV-Regionalbusbetrieb wird eine Verbesserung des öffentlichen Personennahverkehrs im AVV-Verbundgebiet auch außerhalb der Schulzeiten zu erreicht.

Ab kommender Woche fahren insgesamt rund 1.500 Schüler der Grundschulen Hiltenfingen, Langerringen, Schwabmünchen, Bobingen Siedlung und Oberottmarshausen sowie der weiterführenden Leonhard-Wagner-Schulen in Schwabmünchen mit AVV-Regionalbussen. Vereinzelt Schüler, die nicht im Bereich einer AVV-Regionalbuslinien wohnen, werden mittels Kleinbussen befördert.

Sofern Schüler:innen anspruchsberechtigt sind, erhalten sie von den zuständigen Schulwegkostenträgern AVV-Tickets oder sogar das im gesamten Verbundraum gültige 365-Euro-Ticket. Somit können sie innerhalb des jeweiligen Geltungsbereichs alle AVV-Fahrangebote unabhängig von den Schulzeiten nutzen. In Bayern haben Schüler:innen der Klassen 1 bis 4 mit einem einfachen Schulweg über 2 km sowie Schüler:innen ab der 5. Klasse mit einem einfachen Schulweg über 3 km Anspruch auf ein kostenfreies ÖPNV-Ticket zur nächstgelegenen Schule. Schüler:innen ohne Anspruch auf Kostenübernahme der Fahrausweise können über den AVV ein 365-Euro-Ticket oder ein entsprechendes Schülerticket beziehen.

Die Fahrpläne der Regionalbuslinien wurden der neuen Situation und dem von den Gemeinden und Schulen gemeldeten Bedarf angepasst. So gibt es bereits mit Schulbeginn im September 2023 bis zum Fahrplanwechsel im Dezember eine Verdichtung der Fahrten am Morgen und ab mittags bis zum späten Nachmittag. Schulzeiten wurden entsprechend berücksichtigt. Diese AVV-Regionalbusfahrten stehen als Linienfahrten somit auch allen anderen Fahrgästen zur Verfügung.

Weitere Infos und Fahrpläne des zusätzlichen Schülerverkehrs sowie aktuelle Fahrplanauskünfte finden Sie im Internet unter www.avv-augsburg.de. Persönliche Auskunft gibt es im AVV-Kundencenter am Hauptbahnhof sowie im swa-Kundencenter am Königsplatz. Mobile Fahrplanauskunft mit dem Handy in Echtzeitdaten erhalten Sie in der App „meinAVV“ oder im Web unter <http://fahrtauskunft.avv-augsburg.de>.